



**Rund 800 Engagierte** haben sich in Graz am weltweiten Klimastreik von „Fridays for Future“ am 3. März beteiligt. Auch die interreligiöse Klimaschutz-Initiative „Religions for Future“ schloss sich dem Streik an. Die Kirchen seien solidarisch mit den jungen Menschen, die für ihre Zukunft auf die Straße gehen. Die Teilnehmenden zogen vom Freiheitsplatz über den Opernring, die Herrengasse und den Lendkai zurück zum Freiheitsplatz, wo die Abschlusskundgebung stattfand.

Foto: Religions for Future

Treffen sich zwei Mäuse:  
 „Stell dir vor, ich habe einen neuen Freund! Hier hab ich sein Foto.“ „Natürlich, eine Fledermaus!“ „So ein Schuff! Er hat mir gesagt, er sei Pilot!“

Im Kunstmuseum beginnt ein neuer Wachmann seine Arbeit. Nach Ende des ersten Arbeitstages verkündet er stolz dem Direktor: „Das ging heute sehr gut! Zwei Rembrandt und einen Picasso habe ich verkauft!“

„Auf dem Röntgenbild Ihrer Wirbelsäule war ein gebrochener Wirbelknochen zu erkennen“, sagt der Arzt zum Patienten. „Aber Sie brauchen sich nicht zu sorgen, wir haben das mit Photoshop in Ordnung gebracht.“

„Herr Kapitän, warum tutet Ihr Schiff so laut, wenn es auf weitem Meer einem anderen Schiff begegnet?“ „Weil ich in meiner Kabine auf so einen